

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis yang telah dilakukan pada bab sebelumnya, maka kesimpulan yang dapat diambil mengenai Pengaruh Return on assets, Current Ratio, Debt to equity rasio terhadap Harga saham perusahaan sub sektor makanan dan minuman yang terdaftar di BEI tahun 2018-2022 adalah sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil analisis menunjukkan bahwa ROA memiliki pengaruh terhadap harga saham Perusahaan. Hasil ini menggambarkan bahwa kemampuan Perusahaan dalam menghasilkan laba dari aset yang dimiliki secara langsung berkontribusi terhadap peningkatan nilai saham. Oleh karena itu, para pemangku kepentingan, termasuk investor dan manajemen Perusahaan, perlu memahami pentingnya efisiensi dalam penggunaan aset Perusahaan untuk meningkatkan kinerja keuangan dan nilai saham.
2. Peran Current Ratio terhadap harga saham Perusahaan menunjukkan pengaruh yang signifikan terhadap harga saham, dengan efek yang bersifat negatif. Hasil tersebut mendukung pandangan bahwa Current Ratio memiliki dampak yang negatif dan signifikan terhadap harga saham yang mengindikasikan bahwa tingkat likuiditas dan kemampuan Perusahaan dalam membayar hutang jangka pendek dapat mempengaruhi harga saham. Oleh karena itu, para pemangku kepentingan, seperti investor dan manajemen Perusahaan, perlu memahami pentingnya menjaga keseimbangan antara likuiditas yang optimal dengan pengelolaan modal kerja untuk meminimalkan dampak negatif terhadap harga saham.
3. Berdasarkan hasil analisis yang menunjukkan bahwa terdapat pengaruh negatif dari Debt to Equity Ratio terhadap harga saham

B. Saran

1. Bagi Peneliti Selanjutnya

Judul penelitian ini dapat digunakan sebagai acuan untuk membahas tentang faktor-faktor yang dapat mempengaruhi harga saham, dan carilah variabel baru sebagai pembeda antara judul penelitian ini dengan judul penelitian yang akan Anda ambil sebagai objek dari perusahaan sub sektor makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia,

2. Bagi Investor

Bagi para investor atau pun calon investor yang hendak menanamkan modal sebaiknya melihat dan menganalisis terlebih dahulu dalam memilih perusahaan terutama dalam mempertimbangkan Return On Assets (ROA) karena dalam penelitian ini ROA berpengaruh secara signifikan terhadap harga saham. Sedangkan perusahaan yang baik harus mampu menghasilkan profit yang besar meskipun Current Ratio dan Debt To Equity Ratio (DER) memiliki pengaruh yang lemah terhadap harga saham.

3. Bagi perusahaan

Dengan adanya penelitian ini diharapkan dapat menjadi bahan pertimbangan dalam mengambil sebuah keputusan. Berdasarkan hasil analisis yang telah dilakukan menyatakan bahwa Variabel ROA dan CR memiliki hasil yang signifikan, sementara untuk Variabel DER memiliki hasil yang tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham. Oleh karena itu perusahaan harus berusaha semaksimal mungkin dalam mengelola segala aspek yang menjadi acuan agar harga saham bisa naik dan konsisten dari tahun ketahun